

Wakil IKA UNAIR: Wisuda Periode Agustus Momentum Mengenal Makna dan Arti Perjuangan

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM

Aug 15, 2022 - 05:15



Wisuda Periode Agustus Momentum Mengenal Makna dan Arti Perjuangan. (Foto: Imam A)

SURABAYA – Universitas Airlangga kembali meluluskan wisudawan dalam prosesi wisuda untuk periode Agustus 2022. Dalam wisuda yang digelar pada Sabtu (13/8/2022), Ikatan Alumni (IKA) UNAIR yang diwakili oleh Dr. Drs. Andik Fadjar Tjahjono, MSi turut memberikan sambutannya.

Dalam momen membahagiakan tersebut mewakili Ketua Ikatan Alumni Universitas Airlangga ([IKA UA](#)), Andik menyampaikan permohonan maaf karena ibu Khofifah Indar Parawansa tidak dapat hadir sebab bersamaan dengan agenda kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan.

“Ibu Khofifah menitipkan salam kepada seluruh jajaran unair dan wisudawan serta keluarga wisudawan yang berbahagia,” tuturnya.

Dalam wisuda UNAIR periode III yang bertepatan dilaksanakan pada bulan peringatan kemerdekaan NKRI ini diharapkan mampu menjadi momentum yang tepat untuk mengingatkan wisudawan terkait peran pejuang kemerdekaan. Terutama dalam memberikan makna dan arti perjuangan meraih kejayaan. Oleh karena itu, Alumni Fakultas Ilmu Sosial dan Politik tersebut mengajak wisudawan untuk meneladani dan mengikuti jejak para pejuang kemerdekaan dalam melangkah kedepannya.

“Marilah kita meneladani dan ikuti jejak semangat perjuangan dan pengorbanan bagi pembangunan negeri menuju masyarakat adil, makmur dan beradab,” ajaknya.

Andik mengucapkan selamat bagi wisudawan baik program Diploma, S1, S2 maupun S3. Tanggung jawab selanjutnya adalah menjaga nama baik almamater Universitas Airlangga tercinta. Terutama dalam memberikan dampak positif lewat setiap sentuhan motto UNAIR dalam setiap jengkal kehidupan bermasyarakat.

“Tanggung jawab sebagai alumni untuk menjaga nama baik almamater tercinta dengan motto *excellent with morality* dalam kehidupan bermasyarakat,” ucapnya.

Mewakili IKA UNAIR, Andik juga menyambut seluruh wisudawan sebagai keluarga besar Ikatan Alumni Universitas Airlangga. Diharapkan kedepannya wisudawan akan berperan aktif dalam kegiatan alumni sesuai dengan bidangnya masing-masing.

“Besarnya harapan kami agar wisudawan dapat aktif dalam kegiatan kealumnian,” katanya.

Pada akhir sambutannya, Andik berpesan agar wisudawan untuk terus mengingat ikrar janji wisudawan yang telah diucapkan. Untuk selalu berdharma bakti kepada sesama dan memberikan dampak positif dalam bermasyarakat. Sesuai dengan lirik yang selalu dinyanyikan dalam lagu hymne Airlangga.

“Ingat selalu bagimu almamater kuberjanji setia, berdharma bakti suci berjasa mulia,” tutupnya.

Penulis: Azhar Burhanuddin

Editor: Nuri Hermawan